



En el Ayuntamiento de Talavera de la Reina

El Presidente y el Alcalde de Talavera de la Reina, en presencia del Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, presentan el Concurso Internacional de ideas para la recuperación de los ríos Tajo y Alberche en la ciudad

- El Concurso Internacional de ideas y proyectos es fruto del Convenio suscrito el pasado noviembre entre el Ayuntamiento de Talavera de la Reina y Confederación Hidrográfica del Tajo
- Consta de tres premios de 30.000 euros para los finalistas, más otro de 100.000 euros para el ganador, quien también recibirá hasta 510.000 euros para la redacción del proyecto, procedentes de fondos propios del Organismo
- Miguel Antolín ha recordado que Confederación Hidrográfica del Tajo ya ha invertido en la ciudad de Talavera de la Reina durante esta legislatura casi 1,5 millones de euros en distintas actuaciones en el entorno de los ríos Tajo y Alberche

25-feb-2015. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín y el Alcalde de Talavera de la Reina, Jaime Ramos, en presencia del Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Jesús Labrador, han presentado en el Ayuntamiento de la localidad toledana el *Concurso internacional de ideas y proyectos para la recuperación y ordenación de los márgenes de los ríos Tajo y Alberche en el término municipal de Talavera de la Reina.*

Miguel Antolín ha destacado que este Concurso devolverá a Talavera de la Reina la relevancia que merece en relación con sus ríos y marcará una nueva orientación en



las actuaciones que se lleven a cabo en los ríos Tajo y Alberche en la ciudad, pues se dispondrá a partir de entonces de un marco global ya definido y de naturaleza multidisciplinar -urbanista, ingenieril, ambientalista y social-, con la participación coordinada de las Administraciones General del Estado y Local, las Organizaciones sociales y ecologistas y los propios ciudadanos, que señalará cómo y de qué manera podrán desarrollarse éstas actuaciones en beneficio de todos los vecinos, con el objetivo último de que los ríos Tajo y Alberche recuperen el protagonismo que un día tuvieron en la vida de la ciudad.

El Presidente ha recordado, asimismo, que el presupuesto de 700.000 euros destinado a este concurso procede en su totalidad de fondos propios del Organismo y que Confederación Hidrográfica del Tajo ya ha invertido en la ciudad de Talavera de la Reina durante esta legislatura casi 1,5 millones de euros en distintas actuaciones de recuperación del entorno de los ríos Tajo y Alberche.

El Concurso, que es fruto del Convenio suscrito el pasado noviembre entre el Ayuntamiento de Talavera de la Reina y Confederación Hidrográfica del Tajo, consta de tres premios de 30.000 euros para los finalistas, más otro de 100.000 euros para el ganador, que también recibirá hasta 510.000 euros para la redacción del proyecto, procedentes en su totalidad de fondos propios del Organismo. Una vez seleccionado el ganador y redactado el proyecto, éste se someterá a información pública, por lo que toda la sociedad, y los Talaveranos en particular, tendrán la oportunidad de hacer sugerencias.

Una vez que el pliego de cláusulas administrativas particulares que rige este Concurso Internacional sea publicado en el DOUE (Diario Oficial de la Unión Europea) en los próximos días, dará comienzo el plazo de 52 días para la presentación de ideas.

El Jurado tendrá en cuenta para decidir los proyectos premiados, entre otros criterios, la calidad ambiental del entorno fluvial, la movilidad y accesibilidad en los márgenes de los ríos, el uso social, las vías de comunicación a lo largo de los ejes fluviales, la integración en la ciudad del patrimonio histórico relacionado con los ríos y la coherencia entre presupuesto y fines.